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去る５月13日（日）、
多数のゲストを招き、
高砂青松ロータリー
創立４０周年記念式典が、
盛大に執り行われました。



例会記録　2018.5. 9（水）　通算 1887 回

ソ ン グ

出 席 報 告

来訪ロータリアン

  「我等の生業」「四つのテスト」
　４月２５日　会員数４４名　欠席者 　０名　  出席率　100.0％ （修正による）

　（この内出席免除者　１１名） 
　５月　９日　会員数４４名　欠席者 　９名　  実出席者数　３６名

　（この内出席免除者　１１名）   　出席率　77.50％

脇谷　政孝会員（高砂 R.C.）
成田　哲朗会員（姫路南 R.C.）

クラブ名 変更内容 日　時・場　所

加古川中央ロータリークラブ
例会変更 ６月２１日（木）１２：００→１８：００に変更

（最終例会のため）

休会 ６月２８日（木）

（注）高砂青松ロータリークラブのホームページにも掲載しています。……ホームページの情報の方が早く把握できます。

（5月 16 日分）

幹事報告　第 40 回（通算１７７０回）

１．地区より
　　⑴　国際ロータリー出版物注文用紙が届いています。
　　　　回覧します。

　　⑵　青少年奉仕月間リソースの案内が届いています。
　　　　回覧します。

２．幹事より
　　６月６日に新旧合同理事・役員会を開催します。
　　よろしくお願いします。

５月 13 日は、いよいよ 40 周年記念事業です。
お忙しいと思いますが、出席・ご協力宜しくお願い致します。

５月９日（水）　新旧合同委員会を開催し、来年度に向けて事業の引継ぎを行いました。

都倉　達殊
本日は、新旧合同委員会を行いますので宜し
くお願い致します。
５月13日の創立40周年記念式典では、会員の
皆様には、大変お世話になります。

西中　亮二・濱中　幹雄
結婚記念日の御祝ありがとうございました。

松下　和雄
本日の理事会欠席させていただきます。
申し訳ありません。

増田　耕太郎・廣瀬　明正・庄司　　武
澤田　孝彦・櫻井　宣孝・志方　正昭
田中　浩行・柿木　國夫・青柳　　淳
大橋　卓司・坂口　嘉久
花をかざりましょう。

新旧合同委員会（引継例会）新旧合同委員会（引継例会）

高砂応援大使　金村　義明様 西中　亮二実行委員長



5 月

2 会員卓話
柿木　國夫 会員

9 新旧合同委員会（引継例会）
理事会開催

13

創立 40 周年記念講演会
13：00 開場
「金村義明氏トークショー」
於：高砂市文化会館

式典・祝宴
14：00 登録受付
於：ウェディングパレス鹿島殿

23 クラブ協議会
（新委員会協議会）

30 各委員会報告

議案事項：

１．５月、６月のプログラムの件（後記参照②） ………………………………………………… 承認

２．辻田会員退会について  ………………………………………………………………………… 承認

３．４月18日（水）開催の献血例会収支報告の件  ……………………………………………… 承認
　　　受付：95人　　　採血：85人　　　

４．６月13日（水）創立記念例会の件
　　　６月13日（水）→６月23日（土） 於：味処いりふね　18：00開演　バス送迎あり

５．グローバル補助金への協力について　尼崎中　 ……………………………………………… 否決

６．COR決議案について（青木幹事の作成分） ………………………………………………… 承認

７．緊急連絡網について（セミナー等）
 　　　　 ……………… 幹事が各委員に緊急連絡先を確認して責任をもって管理することで承認

８．クールビズについて　５月23日（水）より開始 ……………………………………………… 承認

９．「たかさご万灯祭2018」協賛の件　前年度は交際費より20,000円支出 …………………… 承認

10．その他
　　　⑴ 新旧合同理事会　　６月６日（水）開催 ……………………………………………… 承認
　　　⑵ 花見例会決算報告 ………………………………………………………………………… 承認
　　　⑶ 例会の変更　５月16日（水）→５月13日（日）　細則に理事会で承認で移動出来る→（最終例会で決議）
　　　⑷ ニコニコ ……………………… 5/13はしない　お祝い金処理は後日確認することで承認
　　　⑸ 周年　本会計で処理 ……………………………………………………………………… 承認

会長挨拶：　都倉会長

報告事項：　出席報告　　  （大橋　卓司）　　  （後記参照①）

　　　　　   会費納入状況（坂口　嘉久）　　４月末　100.0％

通　算 第 496 回
2017 ～ 2018 第 12 回

日 平成 30年 5月 9日
場　所 高砂商工会議所

高砂青松ロータリークラブ 出席者 臨時出席者
都　倉 ○ 濵　田 ○ 青　柳 ○
大　橋 ○ 川　崎 ○ 矢　野 ○
青　木 ○ 村　上 ○
坂　口 ○ 松　下 ×
中　谷 ○ 小　西 ○

3/7 3/14 3/28 4/4 4/11 4/18 4/25
会　員　数 ４４ ４４ ４４ ４４ ４４ ４４ ４４
出　席　数 ２９ ３０ ３５ ２９ ３２ ３１ ３３
メークアップ ９ ７ ５ ７ ７ ５
欠　席　数 ３ ４ ２ ２ ０ １
（出席免除） １１ １１ １１ １１ １１ １１ １１

①  出席報告

３月度 本クラブ出席率 75.60％  メークアップ率 16.90％  修正出席率 92.72％
４月度 本クラブ出席率 ％  メークアップ率 ％  修正出席率 ％

②  ５、６月のプログラム

６月

6 各委員会報告（先週の続き）

20 会長・幹事・ガバナー補佐
退任挨拶

23
最終例会
いりふね（東加古川）
（６/13 例会分）

27 休会（定款第８条第１節（c）による）

◇40周年版画の提出お願いします。
　５月末までです。

◇５月27日（日）は
　高砂ＲＣとの合同ゴルフコンペです。
　加古川ゴルフクラブ
09：38スタートです。

5月9日（水）

◇  ◇  プログラム予定  プログラム予定  ◇◇

6 月 6 日（水）
各委員会報告
（後半）

6月 20 日（水）
会長・幹事・ガバナー補佐

退任挨拶

5月 30 日（水）
各委員会報告
（前半）

5月 23 日（水）
クラブ協議会

昼食メニュー

幕の内弁当
昼食メニュー

おろしそばといなり寿し



ピョンチャンオリンピックが終幕して３ヶ月がすぎました。感動
の余韻は、それぞれに残っていることでしょう。
ことにカーリング女子チームの「そだねー」という言葉は、チー
ムの中だけではなく、競技を見る人にも笑顔や勇気を与えてくれま
した。気が早いようですが、今年の流行語大賞を予感させるほどの
席巻ぶりです。
なぜ、それ程に人々の心を捉えたのか、それは「そだねー」の響きが肯定的で、互いに
互いを鼓舞し合えるからではないでしょうか。良くも悪くもても、まずは相手を受け入れ
ようというふところの深さこそ、この言葉の真骨頂といっていいでしょう。
スポーツの世界とは違って、一般の職場では声は出せなくても、気持ちだけは前向きに、
互いを認め合えれば、さらに大きな成果につながるでしょう。
そしてその時に、自分を受け入れ、励ます意味でも、自分自身に（そだねー）とささや
いてみるのもいいかもしれません。

ちなみに北海道方言を研究している北海学園大学の菅教授は、「そだねー」は標準語の「そ
うだね」に相当する北海道方言ですが本来の海岸方言には「そだねー」はないがそもそも
は「そんだな」「そだのー」と発音するのだという。
この基本の形に標準語の「そうだね」が混ざり合ってできた言葉なのでしょうと見てい
るそうです。
今回のブームを「非常の喜ばしいことだと思います」と言われています。
「そもそも、明治時代以降、日本語を統一しなければいけないと、方言が悪い言葉・汚い
言葉として共通語化を進めてきたという歴史があります。その副作用として、方言色が強
い地域には方言コンプレックスが生まれたのです。」
今回のように言葉がかわいいという評価で方言に興味を持ってもらえたのは大変良かっ
たのではないでしょうか。

会　長　　都　倉　達　殊
例会日時　　毎週水曜日　12：30　　例会場　　高砂商工会議所会議室（2F）
事務局　高砂商工会議所内　〒 676-0064　高砂市高砂町北本町 1104　電話（079）443-0500

幹　事　　青　木　裕　加 クラブ会報委員長　　佐　野　栄　作

５月9日（水）

― ―


